

## 200.000 dollars américains en faux billets saisis au Burundi

PANA, 10 janvier 2015 Bujumbura, Burundi - Une bande de faussaires a été arrêtée, vendredi, dans une agence de la Banque commerciale du Burundi (BANCOBU) à Kayanza, une province du nord du pays, au moment où elle tentait de tromper la vigilance du personnel pour verser et blanchir de faux billets d'un montant global de 200.000 dollars américains, rapporte samedi le correspondant local de la Radio nationale. La bande était constituée par quatre citoyens burundais et d'un ressortissant congolais, selon la même source qui indique qu'une substance chimique non encore clairement identifiée a été retrouvée à bord de leur véhicule.

Les cinq faussaires se trouvent toujours entre les mains de la police à Kayanza pour des enquêtes plus poussées. On rappelle que de faux billets d'un montant global de deux millions de francs burundais, près de 2.000 dollars américains, avaient été signalés dernièrement dans un marché de bétail, à Kayanza, important carrefour commercial à cheval sur le Burundi, le Rwanda et la RD Congo.